

Direktballturnier an der Anne-Frank-Schule am Dienstag, 23.05. und Mittwoch, 24.05.2023

Wer in den letzten Wochen einen Blick in die Turnhalle gewagt hat, hat zwei Teams, getrennt durch zwei Langbänke voneinander, sich gegenseitig abwerfen gesehen.

Alle Klassenstufen haben das Spiel DIREKTBALL im Sportunterricht, mit den, von uns festgelegten Regeln, geübt. Es wurden Tricke und Kniffe „trainiert“. Jede Klasse hat sich in zwei Teams aufgeteilt und einen Namen für das Team ausgesucht. Im Team wurden Schlachtrufe, Taktiken, ... besprochen und es wurde das Abwerfen und Fangen eingeübt.

Nach zahlreichen Trainingseinheiten war es dann am Dienstag für die Klassenstufen 1 und 2 und am Mittwoch für die Klassenstufen 3 und 4 endlich soweit. Es wurden im Klassenstufenverband sechs Vorrundenspiele (für jeden Team zwei Spiele) und anschließend das Spiel um Platz 3 und das Finale gespielt. Von außen wurden die Teams, die gespielt haben, von den anderen Teams lautstark angefeuert. Es waren sogar selbst gestaltete Plakate zu sehen.

Am Ende bekam jedes Team eine Urkunde und für alle gab es Traubenzucker zum Energieauffanken.

Alle Schülerinnen und Schüler waren sich einig: Das war spitze!